
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課（2017年12月回答）〔12/9～12/15〕

　提案・意見 市営墓地で空いているところ

　ありますか？

　回答

　平素は市営墓地運営にご理解ご協力頂きありがとうございます。
伊勢市営である大世古墓地、大湊墓地、小俣若山墓地につきまして

は、現在３墓地とも空き区画がございます。詳しくは市環境課環境対策
係（0596-21-5541）までご連絡ください。



福祉
*********************************************************************************

　担当課 高齢・障がい福祉課（2017年12月回答）〔12/9～12/15〕

　提案・意見 伊勢市の障害福祉計画への意見募集について

・数字の目標が全体に沢山出てきているが、その数字にするための具体
的な行動手法が最も大事であり、そこが明示されなければ、数値計画だ
けで終わってしまう。
・知的障碍者が、施設の要望が16％と二番目に大きいのに、困っている
点についてのアンケート回答案がないのでは、意見誘導する意見集約と
なっている。
・先ずアンケートの作成に障害者施設の方などの当事者の意見が反映さ
れたものになっているのかが、はなはだ疑問な計画書と思慮する。

◎先ず当件の意見募集を伊勢市のHPに頭だしをしない理由を先ず聞きた
い。

　回答

　平素は障がい福祉施策にご理解・ご協力たまわり厚く御礼申し上げま
す。
「第５期障害福祉計画・第１期障害児福祉計画（案）」への意見募集に
つきましては、伊勢市ホームページのトップ画面下段「よく利用される
情報」へ掲載させていただいておりますので、ご理解賜りますようお願
いいたします。
　また、「第５期障害福祉計画・第１期障害児福祉計画（案）」へのご
意見につきましては、パブリックコメントへも同意見をいただいており
ますので、パブリックコメント終了後、結果につきましては伊勢市ホー
ムページにてご報告させていただきます。
　この度は貴重なご意見をいただきまして、誠にありがとうございまし
た。



その他
*********************************************************************************

　この職員はどのように評価をされ今のポストに就いているのですか。
　なにか強力なコネでもあるのですか。
　これが伊勢市の消防の体質ですか。
　少し前の市民の声にも取り上げられた消防の採用試験の件や、他にも
多く取り上げられている消防に関するネガティブな意見にも繋がってく
るように感じます。
　なお、事実を隠蔽したり、はぐらかすような回答はやめてください。
これまでも、他の方々がされた質問に対して、質問の読解力と文章力の
乏しい回答で、読んでいて釈然としないものが多く見受けられます。
　こちらはそれなりの情報を集めた上で事実であるかどうか確認のため
に質問しています。
　それぞれの質問に明確にお答えください。

　提案・意見 消防の暴力管理職

　消防には暴力的な管理職がいると聞きました。
　自分の意に沿わないことがあると物にあたって消防の庁舎を破壊する
ような行為をしているそうです。
　初めて聞いたときは耳を疑いましたが、各方面の話を総合すると信憑
性がありそうですので、単刀直入にお聞きします。

１．庁舎を破壊するような暴力行為があったのかなかったのか。
２．もしこのことが事実であったのであれば、市長を含め、市当局はこ
のことを把握しているのか。
３．もしこのことが事実であったのであれば、この職員の任命責任は誰
にあり、それぞれどのような処分を受けたのか。
４．もしこのことが事実であったのであれば、この職員はなぜ今だに管
理職として登用されているのか。

　以上、それぞれの質問に対して、市民が納得のいく回答をお願いしま
す。
　一般の感覚からすれば、税金で建てた庁舎を故意に壊したり、そのよ
うな感情のコントロールができない職員が管理職として高い給料をもら
い、他の職員を指揮監督するような立場にあることが理解できません。
　今は物だけかもしれませんが、そのうち部下や市民に危害を加えるの
ではないですか。



　担当課 消防本部総務課（2017年12月回答）〔12/9～12/15〕

　回答

　ご質問をいただいた件について、お答えいたします。
職員が衝動的に庁舎の壁を叩いてしまい、深さ0.2ミリ程度陥没させ

傷つけた行為がありました。
　本事案については、当事者から顛末の報告があり、消防長から市長に
も報告を行い、市長から消防長に対し、職員の服務規律の確保について
注意があったところです。
　今回の行為は、いかなる理由があろうとも許されるものではないもの
の、当事者が自費にて修理を行い、非常に反省をしているところです。
　しかしながら、本事案を不問に付することは適当でないことから、当
事者に対して指導監督上の具体的措置として文書訓告の処分を行いまし
た。
　引き続き、適切な組織体制に努めてまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課（2017年12月回答）〔12/9～12/15〕

　提案・意見 職員について

　対応していない職員が集まって喋っている
　又大声で話しているのはいかがなものか!?
　待っている市民に対して失礼きわまりない!!
　他にもイライラしている市民の方もみえた
　教育すべし!!

　回答

　今回、市職員の職場での行動により、来庁された方に不愉快な思いを
させてしまい大変申し訳ございませんでした。今後は、市民の方の信頼
感を失わないよう、職員に対し執務態度の指導をしてまいりますのでご
理解を賜りたいと存じます。
　これからも皆さんのご意見を伺いながら、よりよい市役所をめざした
いと考えておりますのでよろしくお願いします。
　ご提案ありがとうございました。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課（2017年12月回答）〔12/9～12/15〕

　提案・意見 市政の意見について

　市政の意見を３個位すると１個しか帰ってこない
　この用紙は提案、質問について１個しか取り扱ってもらえないのだろ
うか？
　又、回答は、伊勢市長名でありますが職員が回答しているように思わ
れる　誰であれ回答者名を記入していただきたい。

　回答

〇〇様からの「市政への提案箱」へのご意見（３件）につきまして
は、各担当課から回答文書を発送させていただいています。
　また、「市政への提案箱」等でいただきましたご意見等への回答につ
いては、その内容に関する業務を所管する課が責任を持って行うものと
していますが、回答は市からのものとなります。このため、回答者名の
記載は行っていませんので、ご理解いただきますよう、お願いいたしま
す。


